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Guten Abend Bettina,

hiermit möchten wir als CDU- Fraktion folgenden Antrag stellen:

Es wird die Einführung eines Tagesordnungspunktes „ Beantwortimg der während der letzten
Ratssitzung gestellten Fragen an die Samtgemeinde" für kommende Ratssitzungen beantragt.

Dies begründen wir damit, dass in der Vergangenheit häufiger gestellte Fragen nicht direkt,
sondern erst nach längerer Zeit oder auch gar nicht, beantwortet wurden. Da wir alle
ehrenamtlich tätig und ansonsten in unser Berufsleben eingebunden sind, wäre es eine
Erleichtenmg, wenn automatisch die Fragestellungen und ihre sachdienliche Beantwortungen
auf die Tagesordnung und somit auch ins Protokoll kämen. Nicht beantwortete Fragen
könnten so gleich wieder erneut gestellt werden und würden nicht in Vergessenheit geraten.

Einen schönen Abend noch

Andmscha
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